
鴨川市教育委員会４月定例会議事録

１ 日 時 令和７年４月 23 日（水） 開会 午後２時 00 分

閉会 午後３時 15 分

２ 場 所 天津小湊支所２階会議室

３ 出席委員 (１) 蒔苗茂 (２) 石井千枝 (３)吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）谷智恵 （３）岡安泰弘

（４）鈴木圭一郎 （５）嶋津延枝 （６）尾形美樹

（７）川名亮平

５ 傍 聴 者 なし

６ 教育委員会第１回臨時会議事録の承認、教育委員会３月定例会議事録の承認、

教育委員会第２回臨時会議事録の承認について

・ 蒔苗教育長から、鴨川市教育委員会第１回臨時会議事録、鴨川市教育委員会

３月定例会議事録、鴨川市教育委員会第２回臨時会議事録について、訂正等の

確認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 蒔苗教育長から、３月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。安房東中学校の入学式について、しっか

りとした態度で臨んでおり立派であったとの感想が述べられた。西条小学校の

入学式について、特に歌声がすばらしかったとの感想が述べられた。

・ 石井委員から、田原小学校の入学式について、新入生の返事が良く落ち着い

ており、在校生も温かく迎え入れていたとの感想が述べられた。小１の壁とい

われるように、ストレスを感じる子もいると思うので、連休明けなどに体調を

崩さず、元気に登校できるよう、先生方に優しく見守ってほしいとの意見が述

べられた。

・ 吉原委員から、鴨川小学校の入学式について、新入生も在校生も全員がきち

んと落ち着いて臨んでいたとの感想が述べられた。安房特別支援学校鴨川分教

室にも入学者がおり、これからも鴨川小学校との温かな交流ができるよう、市

としても見守ってほしいとの意見が述べられた。

・ 永島委員から、江見小学校の入学式について、会場に入る前から新入生は「お

はようございます」と元気な挨拶ができており、式では緊張している様子であ



ったが、新入生が主役となるよい式であったとの感想が述べられた。ＰＴＡに

ついては、今、色々な課題があるかと思うが、あくまでも意義をふまえながら

取り組んでいってほしいとの意見が述べられた。

・ 丸山委員から、天津小湊小学校の入学式について、６年生がサポートして入

場してきて、新入生も安心している様子であり、特に校歌斉唱が明るい歌声で

すがすがしい気持ちになったとの感想が述べられた。熱中症警戒アラートの運

用が始まり、国内では落雷の事故も起きているので、学校でも気象状況に慎重

に対応してほしいとの意見が述べられた。

８ 報告事項

（１）令和６年度末市内小中学校管理職及び教育委員会職員の異動について

・ 谷学校教育課長から、令和６年度末市内小中学校管理職及び教育委員会職

員の異動についての報告がなされた。

９ 議 事

（１）令和７年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について

・ 学校教育課から、令和７年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について資

料をもとに説明がなされた。

・ 山口次長から、名簿様式の統一や備考欄の表記について、補足の説明がな

された。

・ 永島委員から、保護者は保護者代表という立場であり、ＰＴＡ会長とは限

らないという認識でよいかとの質問がなされた。

・ 学校教育課から、保護者は保護者代表という立場であるとの説明がなされ

た。

・ 他に質疑なく、令和７年度鴨川市学校運営協議会委員の任命について、挙

手全員で承認された。

（２）鴨川市社会教育委員の委嘱について

・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市社会教育委員の委嘱について、資料をもと

に説明がなされた。

・ 石井委員から、学校教育の関係者の任期について、質問がなされた。

・ 山口次長から、委員の任期の始まりや終わりについては、今後検討してい

きたいとの説明がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市社会教育委員の委嘱について、挙手全員で承認され

た。

（３）鴨川市図書館協議会委員の委嘱について

・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市図書館協議会委員の委嘱について、資料を

もとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市図書館協議会委員の委嘱について、挙手全員で承認

された。



（４）鴨川市教育振興計画策定業務仕様書の承認について、鴨川市教育振興計画

策定業務指名型プロポーザル実施要項の承認について、鴨川市教育振興計画

策定業務委託予定事業者選定審査会設置要綱の承認について、鴨川市教育振

興計画策定業務委託予定事業者選定審査会審査要領の承認について、鴨川市

教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会審査基準の承認について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、鴨川市教育振興計画策定業務仕様書の承認

について、鴨川市教育振興計画策定業務指名型プロポーザル実施要項の承認

について、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会設置要綱

の承認について、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会審

査要領の承認について、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審

査会審査基準の承認について、資料をもとに説明がなされた。

・ 永島委員から、鴨川市教育振興計画策定業務を進めるにあたり、鴨川市の

課題について、現場の教職員や教育委員会の意見を出し合うことが必要なの

ではないかとの意見が述べられた。

・ 蒔苗教育長から、本市の課題や重要施策を教育委員会で精査し、学校の管

理職等からも意見を聴取し、本市の教育の骨格や未来像を描いた上で、具体

的な実行策やビジョンを考え、業者と何度もやりとりをしながら鴨川市教育

振興計画を策定していくとの説明がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市教育振興計画策定業務仕様書の承認について、挙手

全員で承認された。

・ 他に質疑なく、鴨川市教育振興計画策定業務指名型プロポーザル実施要項

の承認について、挙手全員で承認された。

・ 他に質疑なく、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会設

置要綱の承認について、挙手全員で承認された。

・ 他に質疑なく、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会審

査要領の承認について、挙手全員で承認された。

・ 他に質疑なく、鴨川市教育振興計画策定業務委託予定事業者選定審査会審

査基準の承認について、挙手全員で承認された。

10 閉 会

蒔苗教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和７年４月 23 日

鴨川市教育委員会 教育長 蒔苗 茂



教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 谷 智恵 )


